



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4322

5 Pièces

158 m²

Réf. 4322-LLE

605 000 €

Savines-le-Lac

Maison à vendre (05160)

résidences
immobilier

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4322-LLE (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier de SAVINES LE LAC vous présente à la vente une maison de plain pied sur un terrain de 1950m² dotée d'une vue lac.Situation et contexte :Nichée dans un paisible quartier résidentiel de Savines le Lac, la propriété permet d'accéder facilement aux commodités locales ainsi qu'aux loisirs nautiques et naturels du lac de Serre-Ponçon.Description intérieure :L'entrée s'ouvre sur ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4322-LLE (Direct link on the photos)The SAVINES LE LAC Real Estate Office presents for sale a single storey house on 1950m² of land with a lake view.Situation and context:Nestled in a peaceful residential area of Savines le Lac, the property provides easy access to local amenities as well as the water and natural leisure activities of Lake Serre-Ponçon.Interior description:The entrance opens onto a bright living space integrating a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4322



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4322



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4322



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4322

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4322



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4322